

Encendido del Árbol de Navidad

Martes 2 de diciembre, 19.00 horas, Óvalo Monitor

Muy buenas noches.

Qué alegría vernos aquí, reunidos para encender este árbol de Navidad. Es un momento sencillo, pero muy especial. Diciembre siempre nos trae una emoción distinta: esa mezcla de esperanza, gratitud y ternura que solo la Navidad sabe despertar.

Hoy no solo encendemos un árbol... encendemos también el espíritu de unión que tanto necesitamos. La Navidad nos recuerda que, más allá de nuestras diferencias, todos compartimos el mismo deseo profundo de paz, de familia, de abrazos sinceros y de un futuro mejor para nuestros hijos.

Este árbol es un símbolo hermoso. Cada luz representa un deseo, una oración, una ilusión. Y al encenderlo juntos, lo que hacemos es iluminar también nuestra comunidad.

La estrella que hoy coronará este árbol nos recuerda que siempre hay un rumbo, incluso en los momentos difíciles. Y para la Universidad de Lima, esa estrella simboliza también nuestro compromiso: acompañar, educar, tender puentes y sembrar esperanza desde el conocimiento y los valores que compartimos.

Quiero agradecer al distrito de Santiago de Surco por acogernos como parte de su familia desde hace tantos años. Para nosotros es un orgullo y una responsabilidad seguir aportando a este hermoso distrito, que es casa para miles de estudiantes, profesores y trabajadores.

Que esta Navidad nos encuentre más unidos, más atentos al otro, más agradecidos por lo que tenemos y más dispuestos a construir juntos un futuro luminoso.

Les deseo, de corazón, una Navidad llena de paz, de amor y de esperanza para cada una de sus familias.

¡Feliz Navidad!

Muchas gracias.